

NO V-A2001-1	Ladouceur, R., Boutin, C., & Dumont, M. (2001). La psychologie du joueur pathologique : aspect fondamental. <i>Psychologie Québec</i>, 18 (6), 14-16.
Peu de programmes de traitement du jeu pathologique sont basés sur des théories pertinentes et spécifiques à la psychologie des jeux de hasard et d'argent. Cet article présente les éléments de la théorie cognitive du jeu impliqués dans la conceptualisation et le développement d'un nouveau traitement cognitif et comportemental spécifique aux problèmes de jeu. L'efficacité de ce traitement a été démontrée. Le traitement cognitif et comportemental du jeu pathologique ainsi que sa mise en application y sont illustrés à l'aide d'une courte histoire de cas.	Not many programs that treat pathological gambling are based on relevant theories of specific to the psychology of gambling. This article presents the elements of the cognitive theory of gambling involved in the conceptualization and development of a new cognitive and behavioural treatment for gambling problems. The effectiveness of the treatment has been proven. The cognitive and behavioural treatment of pathological gambling, as well as its application are illustrated with the assistance of a short case study. -----